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Zitat von weam 

Das ist jetzt eine Frage der Kausalität.

Aber wenn das schon Panik ist gestehe ich, dass ich seitdem man kein Interesse mehr
an Stöger hatte bzw. dieser nach Düsseldorf ist bei mir schon Panik herrscht. Das
Gesamtpaket war einfach verlockend und sehr wahrscheinlich nur schwer nochmal
wieder zu finden.

In meinen Fall ist die Bild dann also eher Wirkung.

Ich kanns ja auch nicht leugnen, langsam wäre echt mal die eine oder andere Verstärkung
schön.

Bei Stöger geht's mir auch wie Dir, den hätte ich schon gern bei uns gesehen und war
enttäuscht, als er dann zur Konkurrenz ist.

Wenn man dann aber verfolgt hat, wie der Wechsel nach DüDo denn so zustande kam - dass
nämlich selbst ein Verein, der 5 Mio mehr Personaletat hat als wir, zunächst ob Stögers
Gehaltvorstellungen dankend abgewunken hat, um sich schließlich doch darauf einzulassen - da
werden wir halt an gewisse Grenzen gestoßen sein. Fraglich für mich im Nachgang schon, ob
dann ein Spieler, der vom reinen Können her vielleicht auf Möhwalds Niveau ist, aber letztlich
nur der Kohle wegen wechselt, den charakterlich hervorragend passenden KM14 so wirklich
hätte ersetzen können. Aber gut das ist ein ganz anderes Thema, daran will ich mich nicht mehr
groß abarbeiten.

Übrigens habe ich mir deine tm-Liste mit den bisherigen Transfers der Bundesligisten
durchgelesen, danke fürs posten .

Und ich muss gestehen: für mich ergibt sich daraus ein ganz anderer Schluss als der, auf den
Du hinauswolltest: rechnet man nämlich die ganzen Leih-Rückkehrer und hochgezogenen U-
Spieler raus und schaut sich dann den Rest an, wird auffallen, dass die meisten einfach dick
Ablöse kosten, mehr, als unser Transferbudget von 4 Mio vernünftigerweise hergibt (oder dann
eben für einen einzigen Spieler weg wäre).

Insofern ist die Liste ein weiterer Beweis dafür, dass der Anspruch Bundesliga in der Regel
einfach Geld kostet.
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Der ganze Zustand momentan ist nicht geil, mir gefällt das auch nicht.

Ist aber nach wie vor nichts anderes als das, was Bornemann und Köllner her seit Monaten
durchgehend gepredigt haben.

2
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2648661#post2648661

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2648661#post2648661
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2648661#post2648661

